
　一般質問とは、議員が市政全般にわたって、市長や教育長等に方針・見解・事実の説明・報告

などを求めるものです。今定例会では、25人が登壇し、176の質問で論戦を繰り広げました。

その中から一部抜粋して掲載します。

皆さんは、どのテーマに関心がありますか？
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二次元コードを読み取ると、その議員の一般質問の動画を視聴できます。

● はしごのぼりの保存継承

● 医療機能再編 / 津波への備え

● 震災に備えた家屋倒壊対策

● 義の心アピール / 賃上げ促進税制周知 / 収入保険加入促進 / 能登半島地震分析

● 第三の居場所 / 災害時の薬の確保 / 災害時の要配慮者の避難

● 地籍調査の必要性 

● 当市の地震対応 / 公共下水道整備区域見直し / 儀明川ダム本体工事

● 義の心の周知・普及・継承 / 文化財保存活用地域計画策定

● 医療機能移行 / 木造住宅耐震改修補助

● 地震から命を守る取り組み / 町内会の要望事項 / スキー授業の推進

● 誰一人取り残さない教育の実現

● 鵜の浜温泉街の観光施策 / 自動車運転免許取得支援

● 美しい鵜の浜海岸保全 / 通学費用の負担軽減

● 避難所外避難者への対応 / 金融教育の重要性

● 春日山城の推定復元 / 雁木町家保存条例の制定 / 地域独自予算

● 上越地域３市の連携

● 上越米の食味ランキング / 能登半島地震

● 通年観光 / 新潟労災病院閉院 / 地域協議会委員の女性委員割合

● バイオマスごみ袋見直し / 子育てジョイカード拡充 / 上越市民の歌の普及

● 市長の公約と震災対応

● 消防団待機室の設置 / 黒井藤野新田線の先行開通

● 人口減少社会対策の強化・見直し / 保倉川放水路の津波対策

● 地震・津波経験の教訓 / トイレトレーラー導入

● 民間と行政が連携した子育て支援

● 指定避難所開設・運営訓練 / 放課後児童クラブの規模と支援員研修
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